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Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 06.10.2015 Ö

Im Rahmen der frühzeitigen Bürgerinformation zur 133. Änderung des 
Flächennutzungsplanes für die ehemalige „Heinrich-der-Löwe-Kaserne“ wurden 
jüngst neue, detailliertere Pläne vorgestellt. Geplant sind auf dem Gelände im 
Südosten Braunschweigs u.a. auch rund 400 Wohneinheiten. Im Juli 2015 wurde 
auf eine Anfrage im Bezirksrat mitgeteilt: „Weitere Grundlage für die Aufstellung 
des Bebauungsplanes ist u. a. ein Verkehrsgutachten, das sowohl die innere als 
auch die äußere Erschließung unter Berücksichtigung der bereits heute 
komplexen Verkehrssituation in diesem Gebiet nachweist. Dieses Gutachten, das 
als Grundlage für alle weiteren Planungen des Vorhabenträgers im Hinblick auf z. 
B. die innere Aufteilung des Gebietes dient, liegt bislang nicht vor.“ 
 
Vor diesen Hintergrund fragen wir:
 
1.      Liegt das Verkehrsgutachten nunmehr vor und wenn ja, mit welchem 
Ergebnis?
2.      Der VA beschloss in seiner Sitzung vom 18.12.2013 (noch auf Grundlage 
der damaligen Planungen), dass die Erschließung mit einer östlichen Ausfahrt in 
Richtung der Autobahnanbindung zum Schöppenstedter Turm / Sickte erfolgen 
solle. Warum ist dies nicht auch bei den aktuellen Planungen mit berücksichtigt 
worden?
3.      Wie ist der Sachstand bzgl. Absprachen mit anderen Verkehrsträgern bzgl. 
Autobahnanbindungen?

gez.
Peter Rosenbaum
BIBS-Fraktion
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